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Der Ortsrat von Pattensen-Mitte hat sich jüngst auf

ein Konzept zur Umgestaltung des Marktplatzes

geeinigt. Für Ratsherr Jens Ernst (Bündnis für

Bürger) kommt eine Umgestaltung zum jetzigen

Zeitpunkt nicht in Frage.. "Das man den Marktplatz

verschönern kann ist unbestritten. Ist dieses aber zum

jetzigen Zeitpunkt notwendig. Ich sage: ,Nein", sagt Jens

Ernst. In der Stadt gebe es andere wichtige Aufgaben zu

erfüllen, die Priorität hätten. Als Beispiel sei hier die

Erweiterung und Erneuerung der KGS, der eventuelle

Neubau des Rathauses und besonders wichtig,

genügend Kitaplätze für die jüngsten Mitbürger zu

schaffen. "Angesichts eines defizitären Haushaltes ist hier große Sorgfalt angebracht, wofür die Gelder der Bürger

ausgegeben werden. Es ist nicht auszuschließen, dass nach derzeitigen Planungsstand hinterher wieder weniger Parkplätze

in der Altstadt vorhanden sind. Eine Ausweichfläche ist noch nicht in Sicht. Eine Förderung und Unterstützung der

Geschäftsleute in der Altstadt stelle ich mir anders vor. Das man den Anwohner vorschreiben möchte wie Sie ihre Vorgärten

zu pflegen und zu bepflanzen haben nur weil das einheitlicher aussieht, ist für mich abenteuerlich", sagt Ernst. Pattensen

lebe von seiner Vielfalt auch von unterschiedlich gestalteten Vorgärten. Eine Beteiligung der Bürger an diesem Thema hält

er für wünschenswert.
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